

Circulation

15-10-2018

S'en prendre à la maire de Paris est devenu un sport de combat dans les déjeuners d'affaires et les dîners en ville. La fermeture des voies sur berges lui avait valu une première salve de noms d'oiseau. L'augmentation du tarif du stationnement et des contraventions provoque aujourd'hui un déferlement d'insultes qu'on s'étonne parfois de voir figurer dans le langage de personnalités habituellement plus policées.

Cette grossièreté n'est pas nouvelle. Depuis qu'entre les deux guerres on a commencé à réglementer le stationnement dans la capitale, chaque nouvelle mesure est prise par les Parisiens comme une attaque personnelle.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com